

東大阪創生会

線の道路は今でも慢性的に渋滞がある。新市民会館ができると、さらなる深刻な

渋滞が予測される所であり、渋滞を避ける為に敷地東側の生活道路が抜け道として混雑する事も考えられる。

府の管轄の道路で調整が難しい事もあるだろうが、根本的な道路整備が必要となるのではないか。

新市民会館への主要なアクセス道路となる建設予定地阪府への返還病床数は幾らか。第三、今後の病院全体の施設維持管理費用と医療機器整備費用はいくらくらか。

セス道路となる建設予定地西側府道の八戸ノ里駅前交差点改良と建設予定地までの拡幅が進められている。

東側の市道については、新市民会館建設に合わせた道

新政策研究会

個人質問 飯田 芳春

市立総合病院の不安定な経営実態！ 生駒山麓宮川の土砂対策を。

—総合病院の不安定な経営実態について—

問 市立総合病院の当初の基本理念は「信頼と満足の医療を通じて社会に貢献する」である。それは常に地域に根差した中核病院と位置付けし、住民に寄り添う形での自治体病院として役割継続してきた。しかし今、

市立総合病院は地方独立行政法人化へと転換した。そのことによってどの様に医業収益が好転し、患者にとっても診療を受けやすい安心できる病院になるのか。

複数の問題が未だに解決していない。第一に緩和ケア病棟は現在何床利用されているのか、建設費用はいく

個人質問 松平 要

人権と平和を基礎にした教育大綱を！ ラグビーW杯の経済効果を問う

—ラグビーW杯の

本市経済効果—

問 四年前に研究機関が試算したラグビーW杯誘致における本市域の経済効果は約六億円とのことであった。その後市長は所信表明の中で、全体として当時の予想を大きく上回る四千二百億円の経済効果があると述べた。

られた。当初の予想を上回る予想がされた現在、本市における経済効果はどれほど拡大すると想定しているのか。また、その想定は満足いくものなのか。そうでないとすればどのような取り組みを加味し、更なる経済効果の向上を考えているのか。

副市長 本市の経済効果額等については想定できていない。しかし、本市にとっては千載一遇の好機であると考えている。魅力を全世界へ積極的にアピールするとともに、周辺整備や観客による消費、雇用の創出等、直接的、間接的、波及的効果を最大限引き込む。

—公民教科書採択—

問 教科書採択に際しては選定委員会の前段で、そこで十分な審議があり、そこで指摘の公民教科書

れているが、今回採択された教科書は選定委員会の審議の結果ノミネートすらされていなかつた。つまり審議結果が覆されたことにならねば採択された

教科書について良いところや問題点等を十分に審議されねべきであるが、なぜ議論もないまま鶴の一聲よろしく教育委員長の一聲で決定するような不可解な手法がとられたのか。

—教育大綱策定—

問 今後の本市の教育の基礎ともなる教育大綱が、わずか六分で決められた。広く市民の意見を集約し、本市の歴史や文化、現状を踏まえ、人権や平和教育の実績を継承する、わがまちな

らではの大綱にすべきと考えるがどうか。

市長 今年度より設置された総合教育会議を四月より六回開催し、精力的に審議を進めてきた。「わがまちならではの大綱」という観点についても総合教育会議で意見が出され審議されてい

る。めざすべき教育の姿として「人権尊重にねぎした社会をめざす」とし、基本的な理念でも人権教育にふれており、重要な理念として念頭に置いている。

—生駒山麓宮川の 土砂対策について—

当該地もあり、流木、倒木の処理について市から大阪府へ強く申し入れる。

都市整備部長 宮川谷ハイキングコースに迂回路をつくり通行可能となつたが、通行止めの看板が残り、利

用者には通行可能にも関わらず通行できない状況が発生した。府民の森を管轄している大阪府には、こういった不測の事態への対応を確かつ迅速に行い、利用者の皆様への情報提供の徹底などを強く申し入れる。

土木部長 宮川の維持管理は大阪府であるが、本市の